

Bauer Gruppe Steigende Umsätze dank Umwelt-Boom

Regen unter Kontrolle

Umwelttechnik in Russland und den USA gefragt.



© Bauer Group
Otto Roiss ist Mehrheitseigentümer und Geschäftsführer der Bauer GmbH.

TIBOR KRAINZ

Voitsberg. Bereits seit ihrer Gründung im Jahr 1930 gilt das Hauptaugenmerk der steirischen Bauer Gruppe der Bewässerungs- und Gülletechnik. Heute ist Bauer weltweiter Technologieführer bei Beregnungssystemen. Allein mit dem „Flaggschiff“ des Unternehmens, der Beregnungsmaschine Rainstar, werden heute weltweit über 800.000 ha beregnet.

Umwelttechnik im Trend

Sowohl Russland als auch die USA rüsten derzeit kräftig auf dem Gebiet der Umwelttechnologie auf, Vertreter der beiden Supermächte geben sich in Voitsberg sprichwörtlich die Türkinke in die Hand. Die Bauer Gruppe konnte in beiden Ländern bereits insgesamt 20 Anlagen zur Aufbereitung von Einstreumaterial (Bedding Recovery Unit) installieren, und auch im Bereich Biogastechnologie warten mehrere Aufträge in der Pipeline.

Im Geschäftsjahr 2007/08 wirkte sich das boomende Umweltgeschäft mit einem Umsatzanstieg von 120 Mio. auf 145 Mio. € aus – das entspricht einem Wachstum von 20%. Auch im traditionell eher schwachen ersten Quartal (also in den Monaten Oktober bis Dezember) konnte Bauer den Umsatz im Stammhaus gegenüber dem Vorjahr um weitere 10,6% steigern.

Insgesamt beschäftigt die Bauer Gruppe derzeit 500 Mitarbeiter in 20 Firmen auf allen Kontinenten. Im Bereich Energie-Management setzen die Voitsberger, die in Forschung und Entwicklung 4,2 Prozent ihres Umsatzes investieren, auf die Biogastechnologie und ihre Komponenten.

„Angesichts des Klimawandels und der Energieverteuerung steigt weltweit die Sensibilität für die Nutzung von Biogas aus organischen Abfällen aus der Papier- und Lebensmittelindustrie“, sieht Bauer GmbH-Geschäftsführer Otto Roiss erfreuliche Zukunftsperspektiven. www.bauer-at.com